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一 般 質 問 通 告 一 覧 表
（令和６年１２月定例月議会）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答 弁 者

１ 久保田 陽

一．政府の経済対策の考え方について

（一）石破政権のあらたな経済対策の考え方につ

いて

（二）根室市の物価高騰対策の考え方について

二．高齢者世帯の諸問題について

（一）独居高齢者世帯の実態把握と支援について

（二）独居高齢者支援における孤独・孤立推進法

について

市 長

市 長

２ 橋 本 竜 一

一．地域福祉に関する諸課題について

（一）高齢世帯の増加に伴う地域の課題について

（二）民生委員・児童委員をはじめとする地域福

祉の体制について

二．終戦後８０年を迎えるにあたって

（一）戦争の記録や記憶をどのように後世に引き

継ぐかについて

市 長

市 長

３ 鈴 木 一 彦

一．根室市財政に係わる諸問題について

（一）新年度予算について

（二）今後の見通しについて

二．ジェンダー平等に係わる諸問題について

三．投票率向上にむけた取り組みについて

市 長

市 長

選挙管理
委 員 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

４ 須 﨑 和 貴

一．地震・津波防災について

（一）車避難を前提としたマニュアルとハード対

策の検討状況について

（二）家具転倒防止対策等の各種支援施策の活用

状況と今後の拡充について

二．人づくり・まちづくりについて

三．これからの教育施策について

（一）ＩＣＴ端末の共同購入について

（二）ｅスポーツに関する取り組みについて

市 長

市 長

教育長

５ 本 田 俊 治

一．第２次根室市教育大綱を踏まえた教育への取

り組みについて

（一）教育大綱の評価と次期計画について

（二）社会を生き抜く確かな学力と学びの環境に

ついて

（三）教育環境整備充実のための施設整備につい

て

二．グランドデザインと駅周辺の再開発について

（一）グランドデザインに基づく今後の公共施設

整備について

（二）グランドデザイン推進と民間活力について

（三）駅周辺の再開発等エリア単位の計画づくり

の必要性について

市 長

教育長

教育長

市 長

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

５ 本 田 俊 治

三．第６次行財政改革の評価と新たな計画づくり

について

（一）行財政改革の取り組みに対する評価と課題

認識について

（二）新たな計画策定に向けた基本姿勢について

（三）行財政改革推進における自治体ＤＸの役割

について

市 長

６ 工 藤 勝 代

一. こども誰でも通園制度について

（一）根室市の取り組みについて

（二）ゼロ歳児の対応について

（三）制度の実施にむけた人材確保対策について

二．保育人材の確保について

（一）保育人材不足への認識について

（二）子育て支援員研修の継続とスキルアップに

ついて

（三）専門性のある人員配置と継続について

三．認知症予防対策について

（一）現状と課題について

（二）軽度認知症の早期発見の取り組みについて

市 長

市 長

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

７ 永 洞 均

一. 有害鳥獣駆除対策と狩猟人口増加対策につい

て

（一）北海道猟友会根室支部との今後の協力関係

について

（二）狩猟免許取得に係る補助について

（三）免許取得後の支援について

（四）有害鳥獣駆除に係る経費について

二. 国際交流について

（一）２つの姉妹都市との今後の交流について

（二）サヴォンリンナ市との交流について

（三）市内在住外国人との交流について

三．まちづくりについて

（一）根室市人づくり・まちづくり補助事業につ

いて

（二）サウナによるまちおこしについて

四．北方領土返還要求運動について

（一）中央アピール行動について

（二）返還要求キャラバン隊について

五．震災対策としての道路網整備について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長


